

COMUNICADO OFICIAL

Se hace del conocimiento a la Asamblea General que el día de hoy 26 de julio de 2022, se recibió correo electrónico de la UIPM en el cual se informa a la Asociación Nacional de Pentatlón Moderno de Guatemala sobre el nombramiento del Deportista Aficionado del Programa Máster JUAN LUIS QUINTANILLA CORONADO, quien a partir de la presente fecha es representante de esta Asociación ante el *UIPM Masters Committee*, deseándole desde ya éxitos sabiendo que su colaboración en ese grupo de trabajo será productivo y exitoso para la comunidad Máster del Pentatlón Moderno a nivel mundial

iMuchas felicidades Juan!

El Comité Ejecutivo aprovecha la oportunidad para reafirmar su compromiso con los Programas Máster y Esperanza Olímpica -Olympic Hope- y buscar su mejora y fortalecimiento, reconociendo la importancia de la participación deportiva de sus integrantes, para los Máster, mantenerse con buena salud a través del deporte y estar en contacto con el pentatlón moderno y a Esperanza Olímpica decirles que son el semillero y el futuro de este deporte que nos apaciona, ¡Sigamos adelante!

Atentamente,

COMITÉ EJECUTIVO

Guatemala, julio de 2022.